



PRESSEMITTEILUNG

Nr.3/GP

04.01.2024

Gerlach: Innovative Demenz-Projekte gesucht - Ausschreibung für den Bayerischen Demenzpreis 2024 gestartet - Bayerns Gesundheitsministerin: Lebensbedingungen der Menschen mit Demenz und ihrer Angehörigen sollen weiter verbessert werden

Die Träger innovativer Demenzprojekte können sich jetzt für den Bayerischen Demenzpreis 2024 bewerben. Darauf hat **Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach** am Donnerstag hingewiesen. Die Ministerin betonte: „Mein Ziel ist es, die Lebensbedingungen der Menschen mit Demenz und ihrer Angehörigen weiter zu verbessern. Dabei sind wir als Gesellschaft insgesamt gefragt. Auf einer breiten Basis entwickeln wir daher zusammen mit unseren Partnerinnen und Partnern im Rahmen des Bayerischen Demenzpakts die 2013 beschlossene Bayerische Demenzstrategie weiter.“

Gerlach fügte hinzu: „In Bayern gibt es viele innovative Projekte, die die Lebensbedingungen der Menschen mit Demenz und ihrer Angehörigen verbessern sowie deren Teilhabemöglichkeiten am gesellschaftlichen Leben fördern. Seit Anfang Januar können sich die Träger dieser Projekte wieder für den Bayerischen Demenzpreis bewerben.“

Die Ausschreibung für den Bayerischen Demenzpreis 2024 läuft bis zum 31. März 2024. Die Bewerbung ist ausschließlich online und nur mit dem offiziellen PDF-Bewerbungsformular an geschaeftsstelle-demenzpreis@lfp.bayern.de möglich. Alle Informationen zum Bayerischen Demenzpreis sowie das Bewerbungsformular finden Interessierte unter www.demenzpreis.bayern.de.

Die Ministerin erläuterte: „Zum Wettbewerb aufgefordert sind Träger von Projekten, wie Kommunen, Schulen, Vereine, Verbände, Organisationen und Einrichtungen des Gesundheits- und Sozialwesens, Körperschaften des öffentlichen Rechts sowie Unternehmen. Wichtig ist: Die Projekte müssen in Bayern entwickelt worden sein und zudem zum Zeitpunkt der Bewerbung dort seit mindestens sechs Monaten erfolgreich umgesetzt werden.“

Gerlach unterstrich: „Die Projekte, die mit dem Bayerischen Demenzpreis ausgezeichnet werden, haben eine Vorbildfunktion für ganz Bayern. Sie leisten einen bedeutenden Beitrag für unsere Gesellschaft.“

Es werden drei Geldpreise in Höhe von 3.000 Euro (1. Preis), 2.000 Euro (2.

Bayerisches Staatsministerium für Gesundheit, Pflege und Prävention



Preis) und 1.000 Euro (3. Preis) verliehen. Darüber hinaus können bis zu drei weitere herausragende Projekte mit einer Anerkennung ausgezeichnet werden.

Die Preisverleihung des Bayerischen Demenzpreises 2024 findet voraussichtlich am 7. November 2024 in Regensburg statt.